

Die Demokratisierung der Energiewende

Düsseldorf, 29. Mai 2024 – Mit ihrem neuen Green Bond treibt aream nicht nur den Ausbau der Solarenergie voran. Die Anleihe bietet auch kleineren Anlegern zudem eine attraktive Rendite sowie ein Instrument, sich am nachhaltigen Umbau der Energieversorgung zu beteiligen. „Damit demokratisieren wir die Energiewende“, sagt Markus W. Voigt, CEO der aream Group.

Viele Menschen überlassen den Klimaschutz nicht Politik und Unternehmen, sondern beteiligen sich aktiv: Sie fliegen weniger oder steigen auf ein Elektroauto um, sie wählen grüne Stromversorger oder installieren sich gleich selbst eine Solaranlage auf dem Dach. Aber nicht nur mit verändertem Konsumverhalten kann man zur Nachhaltigkeit beitragen, auch mit der Geldanlage: Das Volumen nachhaltiger Investments in Deutschland lag bereits 2022 bei fast 600 Milliarden Euro.

Hier macht aream den Anlegern nun ein neues Angebot: Mit dem fünfjährigen Aream Green Bond 2024/2029 sollen bis zu zehn Millionen Euro eingeworben werden. Der Nettoerlös dient dazu, die Weiterentwicklung der Projektrechte im Eigenbestand sowie zusätzliche Freiflächen- und Agri-PV-Projektentwicklungen mit und ohne Speicher in Deutschland zu finanzieren.

„Die Zeichnungslosgrößen sind mit 1.000 Euro bewusst relativ klein gehalten worden“, erklärt Voigt. Das eröffne auch Kleinanlegern die Möglichkeit, an einem Megatrend mit attraktiven Renditen zu partizipieren. „Hier wird mit privatem Kapital eine gesellschaftliche Herausforderung von vielen Marktteilnehmern in Angriff genommen“, so Voigt. Gemeinsam trage man dazu bei, das Klima zu schützen. „Schließlich kommt der Solar- und Speicherausbau allen zugute“, erklärt Voigt. „Und als Zeichner ist man Teil einer zukunftsorientierten Industrie.“ Zukunftsorientiert auch in wirtschaftlicher Hinsicht: Bereits heute ist die Photovoltaik die preiswerteste Quelle für Energie und benötigt keine Subventionen mehr.

Der Aream Green Bond (ISIN: DE000A383BE0) läuft von Juli 2024 bis Juli 2029. Er wurde durch imug rating gemäß den Green Bond Principles 2021 der International Capital Market Association als Green Bond qualifiziert und bietet über die Laufzeit von fünf Jahren einen Zinssatz von acht Prozent p. a., der halbjährlich ausbezahlt wird. Voraussichtlich am 17. Dezember 2024 wird das Papier in den Handel im Open Market der Deutsche Börse AG (Freiverkehr der Frankfurter Wertpapierbörse) einbezogen. Weitere Infos www.arem.de/ir.

Über die aream Group

Die aream Group, 2005 gegründet, ist ein Investment- und Asset-Manager für institutionelle Investoren und Industriekunden mit Fokus auf nachhaltige Infrastruktur im Sektor Erneuerbare Energien. Mit den drei Bereichen Fund- und Asset-Management, Projektentwicklung und Operation Management deckt aream die gesamte Wertschöpfungskette für Erneuerbare-Energien-Investments ab. Mit mehr als 2,5 Milliarden Euro Transaktionsvolumen gehört aream zu den führenden Asset-Managern in diesem Markt, mit dem eigenen Anlagenbestand wird grüner Strom für rund 40 Millionen Euro pro Jahr umgesetzt. Seit 2008 produziert aream mehr als eine Milliarde kWh grünen Strom. Im Rahmen der Wachstumsstrategie sollen in den nächsten Jahren 2,5 GW an Solar- und Windparks realisiert oder erworben werden. Allein durch die eigene



Projektentwicklung verfügt aream derzeit über eine Entwicklungs-Pipeline von über 1.000 MWp mit einem Potenzial von weiteren 1.400 MWp. Weitere Informationen: www.aream.de.

Kontakt

AREAM Group SE
Kaistraße 2
D-40221 Düsseldorf
Tel.: +49 (0)211 30 20 60 42
E-Mail: info@aream.de
Web: www.aream.de

Pressekontakt

news & numbers GmbH
Bodo Scheffels
Tel.: +49 (0)40 80 60 194 34
M: +49 (0)178 / 49 80 733
E-Mail: bodo.scheffels@news-and-numbers.de
Web: www.news-and-numbers.de